

Rolling Needles

Der coole Stich auf 4 Rädern

PMU Pflegeanleitung

Damit dein Permanent Make-up gut abheilen kann, halte dich bitte genau an die Pflegeanleitung!*

In den ersten 14 Tagen:

- ★ Die Pigmentierung darf nicht mit Wasser, Seife, Kosmetika oder ähnlichen in Berührung kommen
- ★ nicht mit den Fingern berühren
- ★ **Kein Vaseline verwenden!** Vaseline hat keine pflegende Wirkung, die Haut kann darunter nicht atmen und es könnten sich sogar Bakterien vermehren.
- ★ Stattdessen empfehle ich **Medigel** aus der Apotheke.
- ★ **Ab dem 2. Tag nach der Behandlung** bei Bedarf 2–3 Mal täglich dünn mit einem sauberen mit einem Wattestäbchen auftragen.
- ★ Immer mit sauberen Händen arbeiten und die Haut nicht zusätzlich reizen.
- ★ Vor dem Auftragen die Pigmentier-Zone vorsichtig tupfend mit einem feuchten Wattepad reinigen.
- ★ Bei Verdacht auf Herpes verwenden Sie Octinisept
- ★ Verwenden Sie bitte keine anderen Heil- und Aftercare Cremes. Diese könnten Infektionen oder andere Komplikationen hervorrufen.

WICHTIG:

- Verzichte sechs Wochen auf **Solarium** und meide direkte Sonneneinstrahlung.
- Starkes **Schwitzen** (z. B. Sport, Sauna) vermeiden.
- Nicht **kratzen, zupfen oder reiben** – die Kruste muss von alleine abfallen.
- Kein **Make-up** auf die behandelte Stelle auftragen, bis die Heilung abgeschlossen ist.

Nach der Pigmentierung kann es vorübergehend zu leichten Schwellungen, Rötungen und/oder Juckreiz kommen. Diese klingen erfahrungsgemäß nach kurzer Zeit wieder ab.

Je nach Hautbeschaffenheit können sich nach der Verheilung der Erstarbeit Strichführungen mit der Wundverkrustung herauslösen und die Farbstärke kann sich je nach Farbauswahl verringern oder vertiefen.

Jede Haut ist unterschiedlich und nimmt daher unterschiedlich Farbpigmente auf. Eine Erfolgsgarantie für die Behandlung kann daher nicht gegeben werden.

WISSENSWERTES:

In den ersten Tagen ist das Permanent Make-Up um einiges kräftiger als das abgeheilte Endergebnis. Je nach Beschaffenheit der Haut muss man mit Farbabweichungen rechnen und es kann sein, dass Nacharbeit/en nötig sind. Die Mindest- und Maximaldauer der Haltbarkeit der Pigmentierung kann nicht verbindlich bestimmt oder garantiert werden.

Jegliche Nachbehandlung ist erst nach frühestens 4–6 Wochen möglich, solange dauert die Verheilungsphase.

Nach dieser Phase ist die Farbentwicklung abgeschlossen, sodass der komplette Farbgrad sichtbar ist.

Ein Permanent Make-Up ist immer eine Verwundung der Haut. Behandeln Sie diese entsprechend sorgfältig und schonend, damit diese ohne Komplikationen verheilen kann.

Mangelnde Pflege der in der Abheilung befindlichen Haut kann zu qualitativen Verlusten des Permanent MakeUp führen.

**Da ich keinen Einfluss auf die Nachbehandlung/ Pflege habe, erfolgt diese auf eigene Gefahr. Ich schließe jegliche Haftung für falsche oder falsch verstandene Nachpflege aus.*

Jetzt wünsche ich dir viel Spaß mit deinem neuen Look.
Deine Silja von Rolling Needles

